

Berlin, am 4. Februar 1939.

Liebe Frau Meyer -

denken Sie, bitte, weiter, daß ich
Sie - vergeblich - hoffe, eindrücken Sie ja weiter daran,
daß Sie, über alle diese Wahlen, wenn von mir habe hören
lassen. Es war auch ja nichts Geheimnisvolles oder so
ähnliches - mit den Elementaren Bedingungen zu einem
Bedenklosen - mit den elementaren Bedingungen zu einem
und zweiten Wahlgang haben wir Miller gewählt;
und das doch nur durch die tatsächliche äußeren
Bedingungen. Und das war es wohl kaum Problematisch
gewesen. Aber Sie können mir meine Briefe die
deprimiert klauen, und anderen werden Sie natürlich
am Wählen freigeben, wenn Sie ja nur still hin.

Aber denken Sie weiter, daß Sie die Wahlen ver-

sofort nach

fürchte habe. Mit meinen Gedanken, das fühlte ich,
war ich sehr oft in Braunthal.

Aber nun bewusstigt er mich, daß wir für nichts von Ihnen
wären (früher hoffte ich auch gar nicht, was meine
Mutter Ihnen geschenkt hat). Wahrscheinlich bin ich aber
daran selbst schuld. Darf ich wissen: Wie es Ihnen
geht, und wie die Kinder bekommen, und was
Sie von mir hören - ?

Dies gefiel, daß ich, von Ihnen her geschenkt, nicht sehr
gern habe, und daß mein etwas will in Ordnung
ist, hat mich gefallen, dieses Vorwissen Sie zu Ihnen
wieder zu falten. Aber das ist, aus so jämmerlichen

aufzum gründen, einfach nicht möglich.

Ob sie wohl bald mal wieder herüberkommen?

Ich bin noch immer tief in Arbeit: aus der einen Dr. Arbeit werden nun drei auseinanderliegende Abhandlungen.

Und in der Familie geht's nach jordet so klappt oder auch befriedigend wie die es letztwie letzten gestern waren. Gemeinsam an andern Häusern ist das ja wohl noch schlecht.

Nun heißt es weiter nur da topfumg beld von Ihnen zu hören - und dazu ein Gruß in den Sonntag.

Erinn Jahn.